

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	05.03.2015
Gesundheitsausschuss	17.03.2015

Palliativversorgung und Hospize für bzw. in Köln" **(Stand 09.01.2015)**

In Köln gibt es ein differenziertes Angebot an Palliativversorgung und Hospizen. Die Verwaltung hat dies in einer Übersicht zusammengefasst, um den eindrucksvollen Stand der Entwicklung zu dokumentieren und die Bandbreite von ehrenamtlichem Engagement in den „Ambulanten Hospizdiensten“ bis zur hochprofessionellen, interdisziplinären Behandlung und Pflege von insbesondere Schmerzpatienten aufzuzeigen.

Die Finanzierung erfolgt im Wesentlichen durch die Krankenversicherungen; kommunale Förderungen bestehen nicht.

Der Kommune obliegt in diesem Feld nur eine beobachtende Funktion.

Gez. Reker